

みどりのたより

緑色はこいしろの里のイメージカラーです

あけましておめでとうございます 本年もよろしくお願いたします

三重県障害者芸術文化祭

三重県障害者芸術文化祭に出展した作品「森の妖精」が三重県知事賞を受賞しました。大小様々な「森の妖精」たちの少しずつ違う表情がとてもかわいらしく仕上がっています。受賞された利用者さんは表彰式に参加し、日ごろから頑張ってきた作品が認められ、少し恥ずかしそうに表彰状を受け取られていました。今後も賞を取れるよう、「頑張ります！」と力強く返事をしていました。



りんごのご寄付をいただきました

保護者様よりりんごのご寄付をいただきました。食事のあとのデザートとして提供させていただきました。蜜がたっぷりの甘くて美味しいりんごをほおばり、利用者みなさん大喜びでした。ご寄付いただきました保護者様、美味しいりんごをありがとうございました。



在宅クリスマス会



ベテスタ facebook



ばんカンばん facebook

在宅利用者さんでクリスマス会をしました！

午前中はクリスマスカードを作りました。メッセージを書いたり、色塗りやシールを貼ってデコレーションしたりしました。作ったカードは持って帰りました。おうちで見てもらえましたでしょうか？

お昼ご飯にはピザ（ポテト、ナゲット付き）を食べました。普段とは違う食事に喜んで召し上がられていました☆

午後からは映画鑑賞をしました。おやつの中にはシュークリームとジュースも提供しました。映画を見ながら食べるシュークリームは格別だったことでしょう♪

ゆっくりゆったりと楽しい一日が過ごせました◎



おしらせ



在宅イベント
1/18(木)料理教室(白玉ぜんざい)
場所:こいしろの里施設内
時間:13:30~16:00
参加費:500円

雨天決行

新型コロナウイルス等の流行に伴い中止する可能性があります
ご了承ください

